

Visita Secretario General de la ONU lugar del sismo en Indonesia



Yakarta, 12 oct (RHC) El Secretario General de Naciones Unidas, Antonio Guterres, visitó la isla indonesia de Célebes afectada por el terremoto y el tsunami, justo cuando concluye la búsqueda de víctimas bajo los escombros.

Acompañado por el vicepresidente indonesio, Yusuf Kalla, el jefe de la ONU examinó los estragos causados por el desastre natural en la devastada ciudad de Palu.

Guterres conversó con algunos de los 82 000 desplazados en su visita a centros de evacuación, donde pudo inspeccionar el reparto de ayuda humanitaria y expresó su profunda tristeza al ver a tantas personas sufriendo en medio de la destrucción.

De igual forma, felicitó a los indonesios por su fuerza y resistencia y al gobierno por los esfuerzos de socorro, en tanto, subrayó que pueden contar con el apoyo de las Naciones Unidas.

Indonesia está ubicada en el Cinturón de Fuego del Pacífico una de las zonas con mayor riesgo de movimientos telúricos del mundo.

La operación de búsqueda y salvamento de las víctimas del terremoto y tsunami del pasado septiembre en Indonesia se extenderá hasta el viernes en la noche, anunció el portavoz de la Agencia Nacional de Mitigación de Desastres de este país (BNPB, inglés), Sutopo Purwo Nugroho.

De acuerdo con la fuente, la decisión fue tomada debido a la petición de varios familiares de los desaparecidos, pues las autoridades habían anunciado que la operación a gran escala concluiría ayer.

El 28 de septiembre pasado, la provincia indonesia de Célebes Central fue sacudida por dos terremotos de 6,1 y 7,5 grados en la escala abierta de Richter, los cuales causaron un posterior tsunami de hasta seis metros.

Según los más recientes datos de la BNPB, la cifra de fallecidos a causa de estos desastres naturales se elevó en las últimas horas a 2073, mientras se reportan 10 679 heridos y unos 680 desaparecidos.

Un total de 78 994 personas fueron evacuadas en 112 puntos seguros en el propio territorio y otros 8731 dejaron sus casas para trasladarse a otras provincias indonesias.

La ciudad de Palu fue la zona más afectada por terremotos y tsunami en Célebes Central con el mayor número de víctimas mortales debido a su cercanía a la costa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173829-visita-secretario-general-de-la-onu-lugar-del-sismo-en-indonesia>



Radio Habana Cuba